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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
La Scuola superiore per le formazioni sanitarie di Stabio e la SUPSI 
 
 
Una delegazione della Conferenza dei direttori della sanità ha incontrato lo scorso giugno il 
Consigliere federale Joseph Deiss e si è pronunciata a favore dell'integrazione delle HES-Santé 
(Hautes écoles specialisées santé) nella legge sulle Scuole sanitarie professionali. Questo 
significherebbe trasferire tali scuole dal settore di competenza cantonale a quello federale: 
prospettiva che è stata accolta positivamente dal Consigliere federale Deiss. 
 
Chiediamo quindi al Consiglio di Stato: 

- come intende preparare l'integrazione della Scuola superiore per le formazioni sanitarie 
(SSFS) nella SUPSI? 

- Intende ricollocare la SSFS di Stabio, notoriamente a corto di spazi rispetto alla crescita degli 
allievi, in modo tale da favorire una sinergia logistica, organizzativa e culturale-didattica tra il 
settore lavoro sociale SUPSI e quello sanitario SSFS, sinergia che sarebbe benefica anche dal 
profilo finanziario? 

 
 

RAOUL GHISLETTA 
CAVALLI - DUCRY - ORELLI 

 


